

TransnetBW

Götz ist neuer Geschäftsführer

[12.01.2015] Seit Jahresbeginn 2015 gehört Werner Götz zur erweiterten Führungsriege des Übertragungsnetzbetreibers TransnetBW. Er wird vor allem für den Netzausbau verantwortlich sein.

Der Aufsichtsrat von TransnetBW hat Werner Götz mit Wirkung zum 1. Januar 2015 zum Geschäftsführer bestellt. Wie der Übertragungsnetzbetreiber mitteilt, wird Götz vor allem den Netzausbau verantworten. Er soll die Bereiche Technik und Projekte sowie Recht, Einkauf und IT führen. Damit ergänzt Götz das Führungsteam des Unternehmens, dem bisher Rainer Joswig und Rainer Pflaum angehören. TransnetBW-Aufsichtsratsvorsitzender Hans-Josef Zimmer: „Die Energiewende kann nur gelingen, wenn die Sicherheit der Stromversorgung auch weiterhin gewährleistet ist. Der dazu erforderliche Netzausbau muss sich am Umbau der Stromerzeugung orientieren und im Dialog mit allen Beteiligten passieren. Dies ist eine der zentralen Aufgaben der Übertragungsnetzbetreiber. Mit Werner Götz gewinnt das Führungsteam der TransnetBW einen hervorragenden Manager, der über eine breite Erfahrung bei technischen Großprojekten insbesondere im Bereich der Stromerzeugung verfügt.“ Werner Götz war nach seinem Maschinenbaustudium mit Schwerpunkt Energie- und Kraftwerkstechnik beim Unternehmen TÜV Süddeutschland tätig. Im Jahr 2000 wechselte er zum EnBW-Konzern, wo er verschiedene Management-Funktionen innehatte. So gehörte er zuletzt unter anderem zum Vorstand des Unternehmens EnBW Erneuerbare und Konventionelle Erzeugung. Neben der Geschäftsführung der TransnetBW ist Werner Götz seit dem 1. Januar 2015 auch Teil der Geschäftsführung des Unternehmens Terranets BW.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, TransnetBW, Werner Götz